









Die Prinzen

Es sind allesamt Freunde, Bekannte oder einfach Menschen des alltäglichen Lebens, die der Künstler Wolfgang Bäuml kurzerhand in die „Prinzenrolle“ schlüpfen lässt. Der Betrachter blickt wie durch ein buntes Kaleidoskop und findet sich in einer anderen, einer sehr phantasievollen, verspielten Wirklichkeit wieder.

Nur auf den ersten Blick glaubt man ein anonymes, archetypisches und fröhlich-sympathisches Prinzen Gesicht zu sehen. Dann aber entdeckt man, wie der Künstler der Person durch besondere Farb- und Formgebung oder auch durch Symbole und Namen eine ganz individuelle Identität verleiht. Typische Charakteristika werden deutlich herausgearbeitet und führen den Betrachter damit zum eigentlichen Wesen der portraitierten Person hin.

Durch aufgetragene und teilweise wieder abgenommene Farbschichten sowie durch unterschiedliche Malmittel entsteht die nötige Tiefe um auch eine glaubhafte Kulisse für die luftig-farbige Wirklichkeit dieser umfangreichen Serie zu schaffen.

Auch wenn man nicht von Wolfgang Bäuml gemalt wurde, so wird man sich doch in dem einen oder anderen Bild selbst gerne wiederfinden. Der harmoniebetonte und heilvolle Ausdruck der Bilder verdeutlicht aber auch die lebensfrohe Position des Künstlers und die Wertschätzung seinen Mitmenschen gegenüber.

Michael Wurzer / Kunstvermittler